

# Un poste, il y a deux heures à peine

M., Royaume Uni

01/11/2011

J'avais un entretien d'embauche le 27 septembre 2011. J'attendais d'être reçu et je pianotais sur mon portable en surfant sur internet. Juste avant l'entretien, je suis tombé sur une prière à saint Josémaria. Il s'agissait de lui demander du travail. Je l'ai donc dite. Je l'ai reprise après mon entretien. Aujourd'hui, 30 septembre 2011, j'ai décroché ce poste il y a deux heures à peine. Je tiens à en

remercier le Bon Dieu et saint  
Josémaria

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-cm/article/un-poste-il-y-  
a-deux-heures-a-peine/](https://opusdei.org/fr-cm/article/un-poste-il-y-a-deux-heures-a-peine/) (12/01/2026)